

春のパンフをお届けします！



桜前線の便りが聞こえる時期となりました。コロナとインフルエンザの脅威が衰えぬ毎日、皆様お元気でお過ごしでしょうか。長きにわたり変わらぬご支援に感謝いたします。

JAL 争議は 14 年目に入りました。都労委での闘いは JAL に対して 4 件、国交省に対して 1 件申し立てしております。審問は終わり、斡旋も同時に進んでおります。いよいよ今年何らかの結論が出る予定です。私達は和解も含めて都労委での解決を目指しております。

今年 1 月 2 日に起きました JAL 機と海上保安庁機との衝突事故は現在運輸安全委員会の事故調査と警察の捜査が進められております。私達は犯罪性が認められない中で警察が関与することは真の事故原因究明の妨げになると考えます。不安全要素や事故の背景を指摘するのは現場の労働者です。その為には労働者が安心して働ける職場が必要であり、自由にモノが言える職場が保証されなければなりません。労働組合の役割は益々重要です。モノいう労働者、闘う労働組合の弱体化を狙った JAL の不当解雇は安全に逆行するものです。

私たちは「働く者の権利」「空の安全」を守る為、納得する解決を目指して闘います。引き続きのご支援を宜しくお願いいたします。

季節の変わり目、くれぐれもご自愛ください。



2024 春
JAL 不当解雇撤回争議団

☆FAX でご注文下さい！

ユニオンサービス 052-824-4152
菊乃香酒造 0294-39-6331